

Zweiter Spielplatz in Heckerfeld
Unsere Verbandsgemeinde Flammersfeld
- Donnerstag, 11. Oktober 2007 (Nummer 41) -

Zweiter Spielplatz in Heckerfeld

Über die steigende Zahl von Kindern in Heckerfeld war die Orts-
gemeinde Burglahr mehr als erfreut und hat demzufolge, auch auf An-
regung einiger Mütter, in Heckerfeld einen zweiten Spielplatz errichtet.
Dieser wurde vorerst in einer einfachen Form mit einigen Spielgerä-
ten und einem Sandkasten, größtenteils in Eigenleistung, auf dem
von der Verbandsgemeinde kostenlos zur Verfügung gestellten
Gelände, in nur zwei Monaten erstellt. Zumindest noch eine Rutsche,
so Ortsbürgermeister Wilsberg, sei für Anfang des kommenden Jah-
res geplant. Die Einweihungsfeierlichkeiten des Kinderspielplatzes
sind auf dem Spielplatzgelände für Samstag, 13. Oktober, ab 15 Uhr
unter Anwesenheit des Verbandsbürgermeisters Josef Zolk und des
Ortsgemeinderates geplant. Kinder, Eltern und Großeltern aus
Heckerfeld und Burglahr sind zur Einweihungsfeier herzlich eingela-
den. (wwa)